

SC Undina konkurrenzfähig

Der Wettkampf begann zwar mit etwas Verspätung, aber die Undinas waren von Anfang an **voll da**. Vergessen waren die intensiven Trainingsmühen, die Rangeleien um die Besetzung der vorgeschriebenen Strecken und die Tatsache, dass drei Teamkolleginnen wegen einer Klassenfahrt die **Mannschaft nicht unterstützen konnten**.



Kämpferisch starteten das Damen- und auch das Herrenteam am 05.02.2012 beim Bezirksentscheid der Deutschen Mannschaftsmeisterschaften im Schwimmen (DMS) in Hofheim. Die Gruppendynamik wurde forciert durch den Geburtstag eines Vereinskollegen, so dass das Anfeuern der Vereinskameraden schon **Event** Charakter bekam. So viel Motivation und Mannschaftsgeist wurden belohnt durch Superzeiten und Punkte in der Gesamtwertung. Sogar im wiederholten Leistungsabruf beim Nachschwimmen, gab es noch Überraschungen durch neue Bestzeiten. Im Reigen der Mannschaften des Bezirks Mitte haben die Undinas die in sie gesetzten Erwartungen mehr als erfüllt und wieder einmal bewiesen, dass mit den Bruchköbelern zu rechnen ist.